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今日の例会

第1568回 平成27年10月25B(B)

ワールドフード+ふれ愛フェスタ

於：東桜「神楽家」 ・久屋大還りWFF会場

ガバナーから有意義なお話を頂きました。

私どもの名古屋東クラブは56年目に入って、会員も92

歳から34歳、平均年齢だけ見ますと、64.73歳と、も

う少しで敬老パスが送られてくる年齢層ではあります

が、チャーターメンバーの尾閨さん、古川博三郎さん、

古川善次郎さんを初めとして、私より年上の方々には

「巽礫｣とした人達が多く、私もあのように成りたいと、

とても良い意味で刺激を受けています。

クラブの会長職も、2012年から、私を含めまして連

続して4代、やっと戦後生れの会員が、会長を務めなけ

ればならない時代に、成ってまいりました。名古屋東ク

ラブの持つ歴史と伝統をうまく次世代につなぐ事が､私

の会長職に与えられた責務ではないかと思っています。

加藤ガバナーの方針は、 「ロータリーの原点に学ぶ」

となっています。私も大賛成で御座います。特に昨今、

国際ロータリーの活動方針を見て思ことは、他の奉仕団

体と一戦を画す、ロータリーの原点であります「職業奉

仕」の言葉は死語となり、寄付行為を中心とした人道的

奉仕活動、あたかも、国連諸機関、特にユニセフや赤十

字の一翼を担う国際的奉仕活動ばかりで、 「人作り□一

タリー」、 「職業奉仕□－タリー」の奉仕理念は何処へ

行ったのかと思えてなりません。それを考えますと、な

おさら「□－タリーの原点」と言う言葉に重みを感じま

す。またその「原点」とは、 「何時の事か」と感じる方

も多いと思われますが､私は､この言葉の時間的解釈は、

我ﾉﾏの先輩□－タリアンが、 「□－タリーの倫理」を勉

強し、己の魂の浄化、己の心を磨く事に心血を注ぎなが

ら「人生哲学」を論じ合っていた頃の事だと解釈してい

ます。また副題の「友情と寛容の輪を広げよう」の中で

使っている、 「寛容」の二文字は、 1908年、シカゴク

ラブにおいて、会長のポール・ハリス率いる「奉仕とク
ラブ拡大派」とハリー・ラグルス率いる「親睦派」との

対立で、ポール・ハリスは2期目の会長職を辞任する訳

ですが､その後シカゴクラブを崩壊寸前にまで追い込ん

だ、己の反省の害として書かれた、有名な論文「レイシ

ョナル・□－タリアニズム」を、チェスリー・ペリーの

手助けで、ナショナル・□－タリアンの創刊号で発表し

ますが、その論文の巻頭言で使った「toleration」、現

代の英語ですと、 「tolerance」 「寛容」と言う、ポー

ル・ハリスの代名詞みたいな言葉を、加藤ガバナーは地

区方針の中にお入れになりたかったのではないかと勝

手に推察いたしております。

ともあれ、本日はガバナー訪問、誠に有り難うござい

ました。
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先週の例会

第1567回 平成27年10月19B(月) I5

力ロ同黍E易一プゴノ、ナー立食王垢方問

（東・昭和・千種sRC合同）

ﾎｽﾄｸﾗﾌﾞ ：名古屋昭和RC

於：名古屋東急ホテルバロックの間

会長幹事懇談会 11 :S0～12: 10於：葵の間

SRC合同例会（ホスト：名古屋昭和RC)

◆君が代

◆奉仕の理想

◆来訪者紹介

RI第2760地区ガバナー加藤陽一様

RI第2760地区幹事 大竹一義様

瀬戸RC同行江坂正光様

◆出席報告

会員39（32）名 出席23名

出席率 71． 88％

前ﾉﾏ回10/6(修正出席率) 100%

◆ビジター数(10/20) 35名

|増田浩男東RC会長挨拶|

蕊
た3クラブの皆様方には数多くの出席を賜り大変有り

難うございました。

本日はガバナー公式訪間日で御座います｡加藤地区ガバ

ナーと大竹地区幹事、並びに瀬戸RC江坂君には、わざ

わざお超し頂き誠に有り難うございました｡例会に先立

ちまして3クラブの会長幹事懇談会が催され、加藤陽一

’ 巻暴挙一マ『回一夕卿＝腱感謝’ 樫属富二
一 4

泰綱瞬藤蝦細を極翻して鐙、淺祢も

~~



｜樫尾富二千種RC会長挨拶’ 今年度、昭和クラブは「真の□一タリアンになろう」

をテーマとしております。

加藤ガバナーの方針であります「□－タリアンの原点に

学ぶ」に合致しておるのではないかと思っております。

我々□－タリアンも今一度､会員全員で□－タリーを

見直し、勉強する必要があるのではと思い、年2回の研

修例会を開催し、また3年未満の新会員においては、こ

れとは別に研修会を行う予定であります。これによって

会員相互の親睦も図れ､退会防止につながると考えてお

ります。

また重要課題であります会員増強に関しましても、今

話題となりましたラグビーでも､何人かの外人のメンバ

ーの参加により強くなっております｡我ノマクラブにおき

ましても、より多くの海外からの方も受け入れ、また女

性会員の増強も図ってゆきたいと考えております。

来年は当クラブも25周年を迎えます。全会員が、 「真

のロータリアン」となり迎えたく思っております。

この1年間加藤ガバナーのご指導の下、活動を行いたく

思っておりますので、よろしくお願い申し上げまして、
挨拶とさせていただきます。

ガバナーから有意義な助言、ご指導を賜り、実りある懇

談会が持てたことに感謝申し上げます。

また本日の合同例会の準備をしていただきました昭和

□－タリークラブの田中会長はじめ、会員．事務局の皆

様に感謝申し上げます。

さて、千種ロータリークラブは昭和57年に創立され本

年で33年になります｡会員数は一番多いときは71名

でしたが、今年度は38名でスタート、 1名の新会員を

迎え現在39名です。会員増強を進め40名以上、また
それ以上の会員数を目指しています｡年齢は42才から

92才までと多彩な会員で構成されており、通常例会の

他、友愛の日を毎月もうけ親睦を図っています。

ホームクラブを欠席した時はメーキャップをする事に

なっています｡サインだけでは無くそのクラブに出席し

ますといろいろなクラブの運営の仕方､特徴がわかって

非常に参考になります。また多数の□ータリアンとの出

会いも増えます｡本年度は会長としてホームクラブ出席

100%を目指していますが､機会を見て他のクラブへ

も出席をさせていただきたいと思っています。

今年度の千種クラブのテーマは「□－タリーに感謝」と

しました。ロータリークラブに誘っていただいたことに

感謝、素晴らし□－タリアンに出会えたことに感謝、□

一タリーの活動に参加できたことに感謝、そして会長と

してこの1年間感謝の気持ちを忘れずにロータリーに

奉仕したいと思っています。

ガバナーは地区方針を「□－タリーの減点に学ぶ｣、「友

情と寛容の輪を拡げよう」とされました。後程の講話で

その神髄をお伺い出来るかと楽しみにしています。

本日ガバナーはじめ3□一タリークラブの皆様とお目

にかかれたことに感謝して会長挨拶とさせていただき
ます。

講話加藤陽一カバナー ’

蕊蕊
たいと思います。

◇RIテーマ 『BeaGifttotheWodd』

RI会長のラビンドランさんは、スリランカの方で敬虐

なヒンズー教の信者の方と伺っております。

1月サンディエゴの国際協議会で1週間研修を受けて

参りましたが、その協議会の1日目初っ端にラビンドラ

ン会長よりRIテーマ「BeaGifttotheWorld」につい

てお話頂きました。

解釈の難しいテーマでございます。2日後、日本語訳の

「世界へのブレセントになろう」というテーマを頂きま

した。サンディエゴの国際協議会には全世界から540

名程のガバナーが集まります｡そして我々日本人のガバ

ナー34名も別途研修会を行いますが、この日本語訳を

どう解釈したら良いだろうかと議論しました。 「世界の

人ﾉﾏに奉仕しよう」という解釈をすれば肺に落ちるので

はないかということになりました。

◇地区方針

協議会から帰り、色々考え「ロータリーの原点に学ぶ～

友情と寛容の輪を拡げよう～」とさせて頂きました。

最近ロータリーが変わってきているのは皆様ご承知

のことと思います。RIの方針も変わってきております。

メークアッ式職業分類についても随分と変わって参り

ました｡会員増強のためにロータリーのハードルを下げ

てしまう。それは出るのも出やすいということで、私は

｜ 田中邦幸昭和RC会長挨拶’

本日は加藤暘一ガバナー、ならび

に大竹一義地区幹事にお越しいた

だき、3クラブ合同ガバナー公式訪

問例会を開催できますことを心か

ら感謝申し上げる次第でございま

す。また例会前の会長幹事懇談会に

おきまして、和やかなムードの中で

ご指導をいただきありがとうござ

いました。

また東クラブ、千種クラブの皆様、ようこそおいでく

ださいました。ホストクラブを代表して、厚く御礼申し

上げます。



一一ーーーーーーーー1■■一一一ーーーーー一一一一一一一一■ー■■■ ■■■一一一一一一一一一一■■■ーへ
〆 、

〃

あまり感心しておりません。□－タリアンというものは

皆様プライドを持ってなっておられると思います。

行動指針の中で掲げました、 「高潔なロータリアンを目

指し常にバッジを善用する」

常にバッジを言けて頂いて、□一タリアンとしての誇り

を持って頂きたいと思います。

例会に積極的に出席する

例会だけでなくロータリーライフを楽しんで頂きたい。

クラブ冥々に事情はあると思いますが､エンジョイロー

タリーということで是非とも楽しんで頂きたいと思い

ます。

白羊的クラブの運営

地区というのは､上から目線で各クラブをコントロール

するところではございません。各ﾉﾏ83クラブが自主的

に独自の運営をして頂き、それぞれのやり方で楽しんで

頂ければいいと思います。困ったことがございましたら
地区にご相談して頂ければ、と思っております。

会員増強・退会防止

RIでも言い続けており永遠のテーマであります。

どのクラブも一時に比べて、だいぶ会員が減ってきてお

ります。会員が減ればクラブの運営にも響きます。是非

お仲間を沢山入れて頂き､増強をお願いしたいと思って

おります。

地区の改善・改革

これは千田パストガバナーの頃から、ずっと取り組んで

きたことです。地区改革はなかなか難しい課題です。

地区の委員会数､委員数も減らしていきたいと思います。

服部エレクトにもご尽力頂いておりますので、次年度に

はかなり改革も進みます｡楽しみにして頂きたいと思い

ます。

◇地区からのお願い

10月24日・25日のWFFにおきましては、沢山のチケ

ットのお買い上げ､企業協賛をありがとうございました。

昨年度よりも、多少売上が上がっているようでございま
す。今年は各分区でブースも出して頂けます。是非、栄

の方にお出かけ頂きたいと思います。

その1週間後は地区大会でございます｡岡崎東RCがホス

トとなって開催されます。RI会長代理は、韓国テグのパ

ストガバナーイムチャンゴンさんです。講師にはJR

東海の葛西代表取締役名言会長をお迎えして、リニア新

幹線のお話をして頂きます｡ぜひご出席お願い致します。

そして、 「希望の風奨学金」につきまして、

これは、震災のときに出来た基金でございます。震災の

時に生まれたお子さんで、両親または片親がいないお子

さんを大学まで応援しようという基金です。まだ、あと

17年間事業は続きます。ただ残念ながら34地区のうち
現在10地区しか協寶頂いておりませんので、これから

も協力のお願いをしていくつもりです。

また､千田パストガバナーのときに出来ました被災地高

校生の支援事業は今年で終了致します。来年度、仙台の

地区大会で終結宣言をする事になりました。3年間でご

ざいましたが皆さま本当にありがとうございました。

最後にRI会長賞

ぜひとも挑戦して頂きたいと思います

本日はどうもありがとうございました。

１

０

０

０

０

０

０

０

０

Ｉ

Ｏ

Ｏ

ｌ

Ｉ

Ｉ

Ｉ

Ｉ

Ｉ

Ｉ

ｌ

ｌ

Ｉ

Ｉ

Ｉ

Ｉ

Ｉ

Ｉ

Ｏ

Ｉ

６

１

１

９

０

０

Ｉ

Ｏ

１

１

１

Ｉ

Ｉ

Ｉ

Ｉ

Ｉ

ｌ

Ｉ

Ｉ

Ｉ

Ｉ

Ｉ

Ｉ

Ｉ

０

１

０

１

０

ｌ

ｌ

Ｉ

Ｉ

Ｉ

Ｉ

ｌ

Ｉ

Ｉ

Ｉ

Ｉ

Ｉ

Ｉ

１

０

１

１

ｊ

Ｊ

、

〃
受

、

Ｊ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

Ｉ

Ｏ

Ｏ

ｌ

Ｏ

ｌ

Ｉ

Ｏ

Ｏ

１

ｊ

ｌ

Ｉ

ｌ

Ｉ

Ｉ

ｌ

Ｉ

Ｉ

Ｉ

Ｉ

Ｉ

Ｉ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

０

０

０

Ｉ

１

Ｉ

Ｉ

Ｉ

Ｉ

Ｉ

Ｉ

ｌ

ｌ

Ｉ

Ｉ

ｌ

ｌ

Ｉ

Ｏ

Ｉ

０

０

Ｉ

Ｉ

１

１

Ｉ

Ｉ

Ｉ

Ｉ

Ｉ

１

、

＜11月例会内容のお知らせ＞

＊11月は例会変更が続きますのでお間違いなく

お願い致します

11月3日（火）→11月15日（日)8AM

◎秋季家族会 （富山高岡・五箇山の旅）

11月10B(火)18:SO名古屋東急ホテル

3階錦の間

◎名古屋名城RAC合同招待例会

ビジター地区RA委員

東名古屋分区12RCRA委員

ゲスト 名古屋名城RACメンバー

米山奨学生グエンチャンさん

11月17日（火) 12:30名古屋東急ホテル

3階バロックの間

◎クラブフォーラム地区大会報告

＜例会後理事役員会13:40～3階梅の間＞

11月24日（火)12:30名古屋東急ホテル

3階錦の間

◎友愛の日

ゲスト 米山奨学生グエンチャンさん

12月1日（火）二11月S0B(月)12:30

名古屋東急ホテル3階雅の間

◎名古屋昭和RCとの合同例会

卓話（有)MTSコンサルティング代表取締役

元アメリカNUMMI副社長佐藤光俊様

「トヨタ生産方式の基本的な考え方と改善事例」

〆
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ご案内

【2016年ロータリー国際大会】

5月28日～6月1日雪国ソウルKINTEXセンター

にて国際大会が開催されます。

詳細と登録はRIサイト よりv'八八八八/.reconventionor

韓国で世界とつながろう

日本の各都市から一つ飛びのソウルで、再び□一タリー
国際大会を体験できるチャンスです！



一度参加した方なら、□一タリーの国際性を肌で体験で

きる国際大会の醍醐味は既にご存知と思います。お隣の

国、韓国のソウルで2016年5月28日～6月1日に

開催される国際大会は、あの感動を再び味わう絶好の機

会です。 12月15日までに登録すると、早期の割引登

録料が適用されますので、ぜひお早めにご登録くださ

い。ロータリー国際大会は、今年度の主なできごとを振

り返り、旧友との再会と新しい友人との出会いを楽し

み、ロータリーを再発見できる貴重な体験となるでしょ

う。ご友人やご家族と一緒にソウル国際大会にご参加く

ださい。大会中、さまざまなトピックの分科会も開かれ

ます。

【各手続き締切期日】

2015年12月15B

＊最大割引で事前登録できる最終日

2016年3月31B

＊割引で事前登録できる最終日。

この日以降は現地登録と同じ料金でオンライン登録

ができます。

2016年4月15B

＊□－タリーの指定ホテル予約業者を通じて個人用ホ

テル予約ができる最終日

2016年4月30B

＊登録とチケットのキャンセル受付締切日

2016年ソウル国際大会(5月28日～6月1日

KINTEXにて開催）には韓国在住の学友はもとより、

アジア各国、日本からも多くの米山学友に参加を呼びか

けています。

奨学生を連れて、なつかしい学友を誘って、ぜひご参加
ください！
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【10月19日】

足立一郎 会員誕生日お祝い

宮尾紘司 ご夫人誕牛円お祝い

萩原喜代子 林 永芳 伊藤

樫尾富二 小林英毅 小山

柵木充明 松岡多加倫 三好

西川豊長 大口弘和 太田

大谷 恩 笹野義舂 鈴木

鈴木聖三 竹内眞三 谷口

碓氷美佳

本日は加藤陽一ガバナー公式訪問です
計

文
弘
親
孝
之
優

健

雅

和

理

21件

｜合計54, 000円’

【10月13日】

小林英毅

本日は囲蟇会です

桜の間でお待ちします

鈴木理之 会員誕生日お祝い

鍋野可幸 会員誕生日お祝い

ご夫人誕生日お祝い

結婚記念日お祝い

舎人経昭 ご夫人誕生日お祝い

池森由幸 ご夫人証牛円お祝い

結婚記念日お祝い

大谷 恩 ご夫人誕生日お祝い

足立一郎 福井浩道 萩原喜代子

伊藤健文 樫尾富二 小山雅弘

牧野登志子 柵木充明 松岡多加倫

三好親 西川豊長 太田和孝

鈴木聖三 竹内眞三 碓氷美佳

渡邊源市 吉田 玄

桜花学園IAC佐藤梨江さんスピーチコンテスト

1位おめでとうございます

計23件

| 1o月は米山月間でした

ご寄付いただきました皆様ありがとうございました

磐"霧懲…'二“
一米山月間へのご協力をお願いします－

9月までの寄付金は前年同期と比べて2.3％減（普通寄

付金1.8％増、特別寄付金6.9%減)、約880万円の

減少となりました。昨年度は大口寄付があったため、前

年同期比としては大幅減となりましたが､直近10年間

の累計額では3番目に高い数字です。

これからも引き続き、□一タリアンの皆様からご支援を

賜りますよう、ご協力をよろしくお願い申し上げます。

日…篇て…大会の灘"イベントをPR

9月4日、都内ホテルにて第13回日韓親善会議が開

催されました。日韓両国合わせて1,476人の登録（日

本から1,080人、韓国から396人）は、過去最多と

なる大盛会でした。

米山記念奨学会では、日韓親善会議委員会のご協力をい

ただき2016年ソウル国際大会で予定している米山関

連イベントのPRを目的にブース出展したほか、日本語

版･韓国語版のチラシを全参加者に配布させていただき

ました。韓国出身のよれやま親善大使、金福漢さんも応

援に駆けつけ、日韓両国の□－タリアンと交流を深めま

した。そのほか、多くの□一タリアン、韓国出身の米山

奨学生・学友に当会ブースにお立ち寄りいただきました

｜ 合計74, 000円’

〆

ノ
、

ダ
ーーーーーーーーーーーーーーーーーー－－1■■■一一一ーーーー一Q■■■－一

次回例会 平成27年11月10B(火) 18:303階「錦の間」
名古屋三名土成R▲Cキ召ｲ寺夜間例会
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